



Helfer gesucht! Kuchen- oder Nudelsalatspenden erwünscht!

„Start in den Frühling“ am 19.03.2023

Wir finden zurück zur „Normalität“... Wie in den vergangenen Jahren beim „Start in den Frühling“, möchten wir auch in diesem Jahr für das leibliche Wohl der Schwimmerinnen und Schwimmer sowie zahlreicher Fans sorgen.

Um unser Buffet zu füllen, brauchen wir natürlich wieder Eure Unterstützung. Wir sind jedem sehr dankbar, der uns an diesem Sonntag einen Kuchen oder Nudelsalat spendet. Ab 8 Uhr können die Leckereien im Eingangsbereich an unserer Theke abgegeben werden. Die Nudelsalate werden spätestens zur Mittagspause benötigt.

Außerdem brauchen wir auch viele fleißige Helferinnen und Helfer, die uns beim Verkauf mit einem freundlichen Lächeln zur Seite stehen. Bitte tragt euch ein, zu welcher Schicht ihr helfen könnt. Eingeteilt werden die Helferinnen und Helfer in zwei Schichten, eine am Vormittag und eine am Nachmittag.

Unter diesem Link könnt ihr euch bis zum 01.02.2023 eintragen:

<https://easy-feedback.de/startindenfruehling/1594763/72m30l>

Selbstverständlich dürfen Helferinnen und Helfer zusätzlich Kuchen- oder Nudelsalatspenden mitbringen. Die Eintragung ist verbindlich!!!

Wie jedes Jahr kommt der Erlös unserer Jugendkasse zugute. Im Voraus ganz lieben Dank im Namen unserer Jugend an alle fleißigen Helfer, Kuchenbäcker und Köche.

Viele Grüße von Eurer Organisationsleiterin Ines + Orga-Team ☺

